



**L'homme politique Célestin Djamen soutient sur les antennes d'ABK Radio que Maurice Kamto, président national du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), est le "Commandant en chef des talibans".**

Célestin Djamen, qui a démissionné du MRC en raison du boycott des élections municipales et législatives par le parti, nourrit une haine profonde envers Kamto.

Djamen, qui avait des ambitions politiques personnelles à Douala 5e, a vu ses espoirs brisés par les décisions du directoire du MRC. Depuis lors, il multiplie les attaques contre Maurice Kamto, qu'il qualifie de chef des talibans, terme qu'il utilise pour désigner les militants du MRC.

Lors de son intervention sur ABK Radio ce mercredi, Célestin Djamen a accusé Maurice Kamto d'être derrière une campagne visant à dénigrer le siège de son propre parti politique. Djamen en veut particulièrement à Kamto après la présentation de son parti à Douala sous des couleurs délabrées.

«Il faut savoir que Maurice Kamto est le Commandant en chef de cette instigation de ces talibans. C'est le commandant en chef de la Talibanie. Il a des faux profils, des faux comptes où il s'exprime, on peut en citer plusieurs mais je n'ai pas le temps de le faire... C'est quelqu'un qui est particulièrement roublard et qui n'hésitera pas à encourager soit par son silence soit par son action opaque, les actes pareils », a fulminé l'ancien militant du SDF.